



Pièces	6 Pièces
Référence	82402123
Prix	10 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

Villa tres spacieuse en position dominante - location a l'annee a partir d'avril 2025- très jolie propriété à mougins, située au cœur d'un domaine privé près d'un golf, en position dominante, très calme et sans vis-à-vis. Cette jolie villa provençale moderne d'une surface de 350 m2 sur un terrain de 2000 m2 est composée :au premier étage : une belle entree avec toilettes pour invites, un séjour/salle à manger très spacieux avec 2 terrasses, une grande cuisine, toute équipée avec coin repas, une buanderie, 3 chambres en suites avec salle de bains/douche et dressing. Au rez de jardin : wc ...

Very spacious villa in a dominant position - yearly rental starting april 2025-very nice property in mougins, ideally located in the heart of a secured domain near a golf in a quiet area very private. This beautiful provencal and modern villa with 350 sqm of living surface on a land of 2000 sqm with a beautiful dominant view is composed:first floor: entry hallway with guest toilet, spacious living room/dining room, with 2 terraces and a large kitchen entirely equipped with dining area, laundry room, 3 bedrooms' suites with dressing and bathrooms. On the garden floor: guest toilet, sauna, ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

